

# Buscarán estabilizar los precios del café

Bogotá, enero 9 (UPI). Colombia y Brasil, los más importantes productores de café en el mundo, se proponen estabilizar los precios del grano en los actuales niveles y para ello buscarán en breve una reunión extraordinaria de la junta de la Organización Internacional del Café (OIC).

El anuncio está contenido en sendos mensajes que intercambiaron los presidentes de Colombia, Alfonso López Michelsen, y de Brasil, Ernesto Geisel, los que fueron revelados hoy.

López Michelsen dice: "He considerado indispensable preguntar a vuestra excelencia si no será lo más conveniente para nuestros países, y en general para todos los productores, procurar la estabilización de los precios en sus actuales niveles o en los que juzgáramos más adecuados".

Agrega que al obrar así "fortaleceríamos nuestra autoridad para el manejo del mercado, consolidaríamos la posición internacional del café y despejaríamos el futuro inmediato, anticipándonos, en gesto perfectamente espontáneo y reflexivo, a cualquier reacción adversa de los consumidores".

## Primera vez

"Sería, además, quizá la primera vez en que los productores de un artículo de consumo popular resolverían trabajar por la

— Pasa a la página 32 —

## Prominente general peruano y otros deportados a Panamá

Lima, enero 9 (UPI) El general de división Leonidas Rodríguez Figueroa, uno de los militares más influyentes durante el gobierno del general Juan Velasco Alvarado, fue deportado ayer a Panamá, y horas después viajaron también a ese país en la misma situación el ex ministro de Industria, contralmirante retirado Jorge Dellepiani Ocampo y el capitán de navío Manuel Benza Chacón, éste último acompañado de su esposa.

Rodríguez Figueroa, al igual que los otros oficiales, fue notificado anteaer por un alto funcionario del gobierno de que debía abandonar el país, acompañado o no por su esposa, ofreciéndosele la opción de escoger entre México y Panamá.

Rodríguez Figueroa fue acompañado y llevado hasta las escalinatas de un avión de la compañía Air Panamá por un general.

Momentos antes, estrictas e inusitadas medidas de seguridad fueron dispuestas en el aeropuerto internacional Jorge Chávez de ese país.

— Pasa a la página 33 —

## Considérase inhumana en E. U. la deportación de "ilegales"

Washington, enero 9 (AP). (Por Margaret Gentry). Un comité integrado por varios miembros del gabinete dijo que la política norteamericana debe poner énfasis en impedir la inmigración ilegal y no en la detención de los que han entrado ya clandestinamente al país, ya que la deportación de centenares de millares de ellos sería "inhumano y poco práctico". En un informe emitido hoy el comité sobre extranjeros ilegales dice que el esfuerzo por aplicar las leyes de inmigración "debe concentrarse en la prevención por encima de toda otra consideración".

El despacho añade: "resulta mucho más deseable tanto desde el punto de vista de la política

a seguir como de los recursos disponibles impedir la entrada ilegal al país de extranjeros, que localizar y detener a los que han entrado ya a los EE. UU. ilegalmente".

### Estrategia

El comité dijo también que es

— Pasa a la página 38 —

## Tren arrolla auto en E. U. y perecen sus seis ocupantes

Erie (Pensilvania), enero 9. — (UPI). Seis integrantes de una

— Pasa a la página 43 —



GRAVE. Enero 9 (AP). El ex primer ministro británico Anthony Eden, quien cayó gravemente enfermo durante una visita a La Florida, fue llevado de regreso a Londres hoy a pedido de su familia, en un avión de la RAF. Eden tiene 79 años y su salud es delicada.



MORAL EN DECADENCIA. Roma, enero 9 (AP). El Papa Paulo VI da lectura a un mensaje dirigido a los fieles congregados ayer en la basílica de San Juan de Letrán, sede del obispo de Roma. El Pontífice aludió a los peligros que afronta el mundo actual, cuya moral y religión se encuentran en decadencia.

## Ministros árabes discuten la ayuda petrolera que ofrecerán

El Cairo, enero 9 (UPI). Ministros de Relaciones Exteriores de algunos países árabes iniciaron hoy en Raïd una conferencia para discutir la ayuda que los Estados petroleros de la región darán a los Estados que están directamente involucrados en el conflicto con Israel. Un diario de Arabia Saudita dice que el gobierno de Riad puede intentar unir a los dos grupos en un "poderoso frente político", en preparación a las negociaciones para un acuerdo de paz en el Medio Oriente.

### Países representados

La conferencia agrupa a los ministros de los países árabes de

mayor compromiso militar: Egipto, Siria y Jordania, más un delegado de la Organización para la Liberación Palestina (OLP), mientras que las naciones petroleras representadas son: Arabia Saudita, Kuwait, Qatar, Emiratos Árabes Unidos, y Bahrein.

— Pasa a la página 43 —

## Mondale irá a Europa y Japón a discutir política exterior

Plains, Ga., enero 9 (UPI). El presidente electo James E. Carter informó ayer que después de su toma de posesión enviará a su vicepresidente Walter Mondale, a discutir la política exterior del nuevo gobierno a varios países de Europa y el Japón. En una conferencia de prensa frente a su casa, Carter informó que probablemente asistirá en persona a una conferencia económica cimera que se espera tenga lugar dentro de unos meses, en Europa o Japón.

Carter también reveló que ha recibido mensajes del líder soviético Leonid Brezhnev, pero indicó que "no ha habido ningún cambio de importancia" en las discusiones para un acuerdo sobre la limitación de armas estratégicas.

"Me gustaría que pudiésemos lograr un progreso substancial antes de sentarnos a una conferencia cimera", dijo Carter.

### Gira de Mondale

Señaló el presidente-electo que la semana inmediatamente después de su asunción, Mondale partirá en su gira a Alemania, Francia, Gran Bretaña, Bélgica, en cuya capital, Bruselas, están

— Pasa a la página 38 —

## Critican a alcalde comunista de Roma por amistad con Papa

Roma, enero 9 (UPI). (Por Ernest Sakler). El alcalde comunista de Roma Giulio Carlo Argán fue objeto hoy de agudas críticas de su segundo, por su política de buena vecindad con el Vaticano y el Papa Paulo VI. El vice-alcalde socialista, Alberto Benzoni, en una entrevista concedida a la revista Tempo, dijo que las frecuentes entrevistas de Argán con el Sumo Pontífice tienden a apaciguar al Vaticano

### Regio ataque

Los políticos consideran que el ataque de Benzoni, el más recio de una serie casi diaria, difícilmente podrá provocar la caída de la primera administración izquierdista romana, desde antes de la Primera Guerra Mundial. Pero piensan que la intransigencia socialista puede que obligue a Argán a endurecer su actitud hacia el Vaticano.

— Pasa a la página 43 —



GIGANTESCO INCENDIO. Nueva York, enero 9 (AP). Bomberos luchan contra las llamas que consumen un complejo de depósitos vacíos cerca del río Hudson, en el corazón de Nueva York. El incendio estalló ayer y se propagó a tres edificios vecinos. Fuertes vientos hasta de 50 Kms. por hora

dificularon los esfuerzos de los bomberos por apagar las llamas en el complejo de edificios de 5 y 6 pisos. Residentes en lugares vecinos evacuaron sus hogares. 300 bomberos participaron en la extinción del enorme incendio.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA